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Zusammenfassung

        
Mit der S 3-Leitlinie Demenzen der DGPPN und DGN liegt eine Leitlinie vor, die höchsten methodischen Ansprüchen genügt und der ein Konsensprozess von allen Gesellschaften, Verbänden und Organisationen, die an der Betreuung von Demenz-Kranken beteiligt sind, zugrunde liegt. Aus psychiatrischer Sicht sind insbesondere die breite Darstellung des diagnostischen Prozesses, die Aufnahme modernster Liquordiagnostik, die ausführliche Darstellung psychosozialer Interventionen und die detaillierte Beschreibung psychischer und Verhaltenssymptome Alleinstellungsmerkmale der Leitlinie. Die Leitlinie bietet die Grundlage für eine substanzielle Verbesserung der Betreuung von Demenz-Kranken in Deutschland.


      
        
Abstract

        
The S 3 guidelines Dementia from the DGPPN and DGN represent recommendations that fulfil the highest methodological requirements and are based on a consensus process involving all professional societies, associations and organisations that participate in the management of patients with dementia. From the psychiatric point of view, in particular, the broad representation of the diagnostic processes, the inclusion of modern liquor diagnostics, the comprehensive presentation of psychosocial interventions and the detailed description of psychiatric and behavioural symptoms are unique features. The guidelines provide the foundation for substantial improvement in the management of patients with dementia in Germany.
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